

LEGISLATIVO



## Que se investigue el caso Coalcomán, pide la coordinadora de MC en San Lázaro



La fracción parlamentaria del Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados se sumó al deslinde de las acciones registradas en Coalcomán, Michoacán, donde autoridades del municipio agradecieron en un acto público a líderes del narcotráfico, por haber dado regalos a los niños de la localidad.

La coordinadora Ivonne Ortega emitió un pronunciamiento en redes sociales donde afirmó que su partido siempre se apegará a la legalidad.

Pidió a la Fiscalía de Michoacán que indague los hechos y deslinde responsabilidades.

PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN



31-12-24

LEGISLATIVO



Sin mencionar por nombre a la alcaldesa de Coalcomán, Anavel Ávila, que llegó al cargo bajo las siglas del partido "naranja", la coordinadora parlamentaria señaló que acusaciones tan graves como las formuladas en su contra, se deben esclarecer de inmediato.

"En el caso de Coalcomán, Michoacán, nuestra postura es clara: en Movimiento Ciudadano estamos apegados a la legalidad, la impartición de justicia y el cumplimiento del estado de derecho. Solicitamos que la @FiscaliaMich actúe, investigue y deslinde responsabilidades en su caso. Toda acusación de dicha gravedad debe aclararse a la brevedad", anotó textualmente en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @IvonneOP.

En su publicación, la congresista federal compartió información de medios de comunicación nacionales, para referir a las declaraciones de la Presidenta de la República sobre el asunto.

En la conferencia en Palacio Nacional, la Jefa del Ejecutivo indicó que las autoridades federales ya investigan a la alcaldesa Ávila Castrejón, con el fin de determinar si tiene alguna relación con el crimen organizado y en particular con el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), a cuyo líder Nemesio Oseguera Cervantes, alias "el Mencho" e hijos, se hicieron agradecimientos a través de un discurso y una lona colocada en un espacio público.

La mandataria federal también expresó su condena a la "apología de la violencia" y de grupos delictivos, a través de pronunciamientos públicos de presuntos funcionarios del municipio.

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/30/que-se-investigue-el-caso-coalcoman-pide-la-coordinadora-de-mc-en-san-lazaro-671987.html